
persianucce: ogni quanto è corretto Mamme ?
Postato da gambarini - 2008/02/23 14:51
_____________________________________

Ciao, vorrei tanto una persianuccia e così mi sto rivolgendo a vari allevatori (io sono di zona Como, ma non mi importa,
mi sposto logicamente)...
Dunque ho notato questo, e Vi domando se sia corretto: allevatori che sostengono che le loro gatte partoriscono max 2
volte all'anno (di più sarebbe troppo debilitante e quindi fan meno cucciolate), altri (non faccio nomi , ma è vero)che
hanno sempre cuccioli disponibili, e a domanda diretta mi han detto che le loro persianucce partoriscono mediamente
anche 3 4 volte all'anno....:dry: 

Vi chiedo, ma dove sta la giusta misura, intendo dire, io diffiderei da chi "spreme" troppo una persianuccia.....: voi
concordate ????

Mille Grazie, in apparenza tutti disponibili, ma a me questa cosa mette in ansia e vorrei sapere da voi ciò che è meglio per
queste Mammine...:kiss:

============================================================================

Re:persianucce: ogni quanto è corretto Mamme ?
Postato da andrea - 2008/02/23 14:55
_____________________________________

se non erro mediamente le cucciolate ammesse sono tre in due anni (quanto meno in wcf).

Quattro cucciolate in un anno, praticamente una dietro l'altra, parto/monta/parto/monta/parto/monta...  :dry: :dry: 

Secondo me gambarini ti sei già risposto da solo, e bene anche!!! ;)

============================================================================

Re:persianucce: ogni quanto è corretto Mamme ?
Postato da gambarini - 2008/02/23 15:09
_____________________________________

:evil: andrea ha scritto::
se non erro mediamente le cucciolate ammesse sono tre in due anni (quanto meno in wcf).

Quattro cucciolate in un anno, praticamente una dietro l'altra, parto/monta/parto/monta/parto/monta...  :dry: :dry: 

Secondo me gambarini ti sei già risposto da solo, e bene anche!!! ;)

Mi pareva infatti, ma perchè "spremere" 'ste povere creature dunque (credimi lo fanno molti anche in gattipersiani.it)
????:evil: Ovvio, a scopo di lucro, ma scusa, possibile nessuno controlli?? Lo stress da parto non è mica uno scherzo,
l'equuilibrio ormonale..insomma...:unsure: :unsure: Poverine e Stop.....non dico altro

Serena

============================================================================

Re:persianucce: ogni quanto è corretto Mamme ?
Postato da SeReFaiRy - 2008/02/23 15:12
_____________________________________

Una volta all'anno va bene.. due sono già troppe:unsure: ...
magari se proprio la gatta non resiste un anno si uno no...

============================================================================

Re:persianucce: ogni quanto è corretto Mamme ?
Postato da gambarini - 2008/02/23 15:21
_____________________________________

SeReFaiRy ha scritto::
Una volta all'anno va bene.. due sono già troppe:unsure: ...
magari se proprio la gatta non resiste un anno si uno no...
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Grazie anche a te, ma questa è un'indicazione valida per tutte le razze o specifica per i persiani ? (Scusa se te lo chiedo,
ma pare che tutti gli allevamenti facciano accoppiate le loro persiane anche 2 volte...:ohmy: )

Serena

============================================================================

Re:persianucce: ogni quanto è corretto Mamme ?
Postato da Elena - 2008/02/23 15:25
_____________________________________

Questo vale per tutte le razze. e' come se io decidessi di fare 10 figli di fila...

============================================================================

Re:persianucce: ogni quanto è corretto Mamme ?
Postato da Stefy - 2008/02/23 15:39
_____________________________________

Anche in Anfi sono ammesse tre cucciolate in due anni.....e già mi sembrano più che sufficienti....

============================================================================

Re:persianucce: ogni quanto è corretto Mamme ?
Postato da gambarini - 2008/02/23 15:44
_____________________________________

Elena ha scritto::
Questo vale per tutte le razze. e' come se io decidessi di fare 10 figli di fila...

concordo, solo tra andrea e voi noto differenza...comunque io vorrei una persianuccia e se un giorno la volessi far
coprire...beh ci andrei con i piedi di piombo....voglio dire, massima garanzia per lei innanzitutto (striscio vacinale,
controllerei che non vi siano patologie ginecologiche non sintomatiche etc etc...., lo stesso pretenderei dal "principe"...).
Lo dico perchè ho anche sentito dire di allevatori che questi test "pre-accoppiamento" non li effettuano e possono esser
causa di nati morti, parti difficili o peggio.....Ma è mai possibile che alcuni allevino ancora come 10 o 20 anni fa ?

Inoltre aggiungo una domanda (SCUSATE)


Statisticamente è vero che le persianucce hanno davvero tanta difficoltà a portorire e molti cucci li perdono ??(io son
quasi Vet., ma con i persiani non ho esperienza, scusate)

Serena

============================================================================

Re:persianucce: ogni quanto è corretto Mamme ?
Postato da gambarini - 2008/02/23 15:46
_____________________________________

Grazie stefy , ti leggo sempre e complimenti per le tue meraviglie...:kiss:

============================================================================

Re:persianucce: ogni quanto è corretto Mamme ?
Postato da Stefy - 2008/02/23 16:10
_____________________________________

gambarini ha scritto::
Grazie stefy , ti leggo sempre e complimenti per le tue meraviglie...:kiss:

grazie!!!!!!!!!!!!!!!!!mamma Luna ringrazia anche lei!!!!!!!:side:
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============================================================================

Re:persianucce: ogni quanto è corretto Mamme ?
Postato da SeReFaiRy - 2008/02/23 18:11
_____________________________________

penso che tante cucciolate in un anno siano insostenibili x una gatta..
indipendentemente dalla razza;)

============================================================================

Re:persianucce: ogni quanto è corretto Mamme ?
Postato da gambarini - 2008/02/23 19:11
_____________________________________

Stefy ha scritto::
gambarini ha scritto::
Grazie stefy , ti leggo sempre e complimenti per le tue meraviglie...:kiss:

grazie!!!!!!!!!!!!!!!!!mamma Luna ringrazia anche lei!!!!!!!:side:

LUNA è UNA TUA CUCCI ??? (HO SOLO VISTO LE FOTO....)

============================================================================

Re:persianucce: ogni quanto è corretto Mamme ?
Postato da Stefy - 2008/02/23 19:12
_____________________________________

gambarini ha scritto::
Stefy ha scritto::
gambarini ha scritto::
Grazie stefy , ti leggo sempre e complimenti per le tue meraviglie...:kiss:

grazie!!!!!!!!!!!!!!!!!mamma Luna ringrazia anche lei!!!!!!!:side:

LUNA è UNA TUA CUCCI ??? (HO SOLO VISTO LE FOTO....)

La Luna è la mamma delle piccole!!!!!!!!!!!!

============================================================================

Re:persianucce: ogni quanto è corretto Mamme ?
Postato da Valle Dei Re - 2008/02/24 10:23
_____________________________________

Sicuramente una o al max 2 cucciolate all'anno sono ok, 3/4 sono davvero troppe e inaccettabili.
Credo che far coprire una gatta un anno si e uno no non sarebbe molto indicato in quanto calori a vuoto per un intero
anno (e ci sono micie che ogni mese sono in calore) le esporrebbe notevolmente al rischio di piometra.

============================================================================

Re:persianucce: ogni quanto è corretto Mamme ?
Postato da gambarini - 2008/02/24 13:37
_____________________________________

Stefy ha scritto::
gambarini ha scritto::
Stefy ha scritto::
gambarini ha scritto::
Grazie stefy , ti leggo sempre e complimenti per le tue meraviglie...:kiss:

grazie!!!!!!!!!!!!!!!!!mamma Luna ringrazia anche lei!!!!!!!:side:
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LUNA è UNA TUA CUCCI ??? (HO SOLO VISTO LE FOTO....)

La Luna è la mamma delle piccole!!!!!!!!!!!!
SCUSA Stefania, ho appena visto il tuo sito...complimenti anche per quello ;) :kiss: :kiss:

============================================================================

Re:persianucce: ogni quanto è corretto Mamme ?
Postato da gambarini - 2008/02/24 13:41
_____________________________________

Valle Dei Re ha scritto::
Sicuramente una o al max 2 cucciolate all'anno sono ok, 3/4 sono davvero troppe e inaccettabili.
Credo che far coprire una gatta un anno si e uno no non sarebbe molto indicato in quanto calori a vuoto per un intero
anno (e ci sono micie che ogni mese sono in calore) le esporrebbe notevolmente al rischio di piometra.

Grazie , questo è un'altro serio problema da considerare...., ne ho sentito parlare, insomma..non essendo allevatrice mi
dovrei programmare bene, magari dopo la piena maturità un paio di gravidanze ok, magari in anni separati, poi...vedremo,
certo che la sterilizzazione se non coperta si imporrebbe.

============================================================================

Re:persianucce: ogni quanto è corretto Mamme ?
Postato da bhakticattery - 2008/02/25 01:17
_____________________________________

ed invece di rimettere a distanza di 2 mesi una gatta che ha partorito con il cesario nuovamente in riproduzione che ne
pensate?
molti allevatori e anche veterinari sostengono che sia adeguato questo tipo di raggionamento poiche i tessuti rimangono
"morbidi§2 e favoriscono la volta successiva un parto naturale,invece se si aspetta troppo c'e' il rischio di incorrere in un
altro cesario,qualcuno di voi ha sentito parlare di questa cosa?addirittura c'e' uno studio all'universita di philadelfia a
riguardo e sembrerebbe che aiuta molto non far trascorrere tanto tempo tra un parto con cesario e un'altra gravidanza.

============================================================================

Re:persianucce: ogni quanto è corretto Mamme ?
Postato da Valle Dei Re - 2008/02/25 09:11
_____________________________________

Io ho assistito a delle sterilizzazioni ( il mio veterinario mi fa assistere agli eventuali interventi ai miei mici se lo desidero)
e assicuro che l'utero è davvero sottile (sembra un velo), anche se comunque i tessuti sono molto elastici e si riprendono
in fretta, comunque l'utero durante la gravidanza subisce un notevole stress, e c'è il rischio che a fine gravidanza non
tenga se non èp davvero a posto al 100%.
Il mio veterinario consiglia di aspettare 2 calori prima di far coprire una gatta che ha subìto cesareo.
Fortunatamente e toccando ferro, le mie micie non ne hanno mai fatto uno ma se lo avessero fatto sicuramente io avrei
aspettato almeno i 2 calori.
Da esperienze di persone che conosco e che hanno rimesso in riproduzione dopo poco una gatta che ha fatto cesareo,
hanno incappato in un successivo cesareo.
Ovvio che poi ci sarà sicuramente qualcuno a cui è andata diversamente, ma personalmente non me la sentirei di
rischiare, dopo 2 cesarei....hmhhh, non so...se me la sentirei di far riprodurre ancora la gatta.


@gambarini, sicuramente si, se la micia non vinee fatta coprire e non le si può garantire un'adeguata e regolare attività
riproduttiva allora la sterilizzazione è la scelta più sensata e più salutare per la micia;)

============================================================================

Re:persianucce: ogni quanto è corretto Mamme ?
Postato da brynn - 2008/02/29 09:19
_____________________________________

bhakticattery ha scritto::
ed invece di rimettere a distanza di 2 mesi una gatta che ha partorito con il cesario nuovamente in riproduzione che ne
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pensate?
molti allevatori e anche veterinari sostengono che sia adeguato questo tipo di raggionamento poiche i tessuti rimangono
"morbidi§2 e favoriscono la volta successiva un parto naturale,invece se si aspetta troppo c'e' il rischio di incorrere in un
altro cesario,qualcuno di voi ha sentito parlare di questa cosa?addirittura c'e' uno studio all'universita di philadelfia a
riguardo e sembrerebbe che aiuta molto non far trascorrere tanto tempo tra un parto con cesario e un'altra gravidanza.

questo l'ho sentito anche io
mi hanno detto che in caso di cesareo sarebbe consigliato accoppiarla al primo calore disponibile, altrimenti se si aspetta
la cosa rischia di ripetersi 
però sinceramente far fare subito un'altra gravidanza a una mia micia che ha appena avuto un parto difficoltoso... non so
da un lato mi farebbe impressione dall'altro però quasi tutti dicono che o così o è + felice sterilizzata in quanto poi ad ogni
parto avrà bisogno del cesareo Oo'
immagino ci stai pensando per KD... vedi come sta, come si è ripresa e dopo in caso pensaci, questa teoria è vera (o per
lo meno se ne parla molto) :)

============================================================================

Re:persianucce: ogni quanto è corretto Mamme ?
Postato da nika - 2008/02/29 09:33
_____________________________________

Credo che dopo un cesareo la micia ci rimetta un po' di più a riprendersi.. probabilmente ci sono i pro e i contro come in
tutte le cose, ma io sinceramente aspetterei un pochino.. :dry:

============================================================================

Re:persianucce: ogni quanto è corretto Mamme ?
Postato da bhakticattery - 2008/03/01 00:35
_____________________________________

io sinceramente vi dico che adesso kd sta in piena forma,forse anche piu' cicciotta di prima vista la scorpacciata che
insieme alla piccolina si fa' di ad...la vedo molto equilibrata,come al solito paciosa e coccolona sembra quasi non sia mai
successo nulla...sta pure ricominciando a rimettere il pelo...vediamo un po'...io comunque ci penso per dopo l'estate
perche i cuccioli posso seguirli meglio durante l'autunno.

============================================================================

Re:persianucce: ogni quanto è corretto Mamme ?
Postato da backy - 2008/03/01 00:54
_____________________________________

Esco giusto guisto da un cesareo...il mio vet dice che non è un problema di utero, lui è molto elastico e si adatta e quindi
il problema non è quello. Il problema è che se è stato necessario un cesareo è perchè qualcosa non ha funzionato nel
travaglio, quindi il problema potrebbe essere il ripetersi di questa eventualità. Mi spiego...spinte ma niente cuccioli, un
problema "meccanico" e non di utero, i cuccioli non si incanalano e quindi un problema chiamiamolo "tecnico". Una gatta
cesariata potrà benissimo partorire da sola se il problema "meccanico" non si ripresenta, ma difficilmente cesareo non
chiama cesareo. Tra l'altro mi ha chiesto quando ho intenzione di riaccoppiarla e io ho risposto minimo 6 mesi e lui ha
detto:"bene!" Quindi penso che sia il periodo migliore da far passare tra un cesareo e il prossimo (speriamo) parto. Per
quanto riguarda il far riaccoppiare subito la gatta a me è noto che si fà quando una gatta abortisce o muoiono i cuccioli e
non quando è tagliata. Per fortuna in tutti questi anni questo è il 5° cesareo che ho dovuto fare ed è la prima volta che i
cuccioli sono tutti vivi(6).

============================================================================

Re:persianucce: ogni quanto è corretto Mamme ?
Postato da Massy - 2008/03/11 10:05
_____________________________________

Per quanto mi riguarda le mie gatte non partoriscono MAI piu' di una volta l'anno, e neanche tutte, infatti la maggior parte
di esse una ogni due.
Per quanto riguarda la piometra finora non mi e' mai capitato, e la mia vet mi ha sempre detto che se deve venire viene
comunque, sia che la gatta partorisca tre volte all'anno sia che non partorisca mai nella sua vita, quindi, non credo a
queste credenze.
Rammento una signora che conoscevo anni fa che aveva una gatta siamese lilac non sterilizzata, be', la gatta e' morta di
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vecchiaia all'eta' di 15 anni e non le e' mai venuta la piometra pur non avendo mai partorito.
Ad ogni modo, a mio avviso, e' troppo stressante far partorire una gatta piu' di una volta ogni anno, poi, siamo in paese
"libero" (che utopia!) per cui ognuno fa quel che crede.
Saluti, Massy.

============================================================================
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